
Assemblée Générale 2024
“Commission Féminisme”

Date : 30/09/2024

Lieu : Visio - réunion
Zoom

Nombre de membres de la commission : 348 début septembre 2024

Nombre de personnes présentes : 30 à l’AG en visio

Nombre de personnes représentées : Non applicable - vote en distanciel

Nombre de votant-es : 89 soit 33% des inscrit•es avec 3 mois d’ancienneté à la Commission minimum (vote
par Balotilo)
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1. Rapport d’activité 2023/2024
L’année 2023-2024 a été riche pour la commission féminisme.

Avec l’équipe du bureau élue pour l’année nous avons travaillé à faire vivre nos valeurs
féministes et faire avancer notre parti en interne et en externe sur ces sujets.

Cette année a été marquée par la refondation du parti Europe Écologie les Verts
devenant les Écologistes, nous avons contribué dans ce cadre à donner notre avis et
nos recommandations pour faire évoluer nos statuts et nos organes de régulation de
manière féministe.

Cette année a aussi été celle des élections européennes auxquelles nous avons
participé en aidant à la construction du programme sur les sujets féministes.

Cette année, l’affaire de violence sexiste et sexuelle touchant l’ancien Secrétaire
National de notre parti, Julien Bayou, a été relancée à la suite du dépôt de plainte de
son ex-compagne. Sa suspension conservatoire et l’enquête interne confiée à un
cabinet externe ont généré des échanges conflictuels au sein du parti qui ont mis en
lumière les besoins de formations. Nous avons mis en place des temps de paroles et
d’échange pour nos membres, avons dialogué en interne sur les réponses à apporter
et communiqué sur le sujet. Nous avons aussi continué à soutenir le déploiement des
formations contre les violences sexistes et sexuelles initiées lors du précédent mandat.

Nous avons aussi poursuivi dans la structuration de nos groupes de travail
thématiques, ouverts à tous•tes les membres de la commission et pour certains
inter-commissions, pour travailler sur différents sujets.Animer ces groupes de travail
et éventuellement en clôturer et/ou initier de nouveaux sera un des champs d’activité
de l’année à venir.

La mobilisation a aussi été un axe important avec notamment la lutte pour la
constitutionnalisation du droit à l’IVG dont l’aboutissement est une victoire immense.
Nous continuerons dans l’année qui vient à amplifier nos relations avec les
associations féministes et à être mobilisées à leur côté.

Enfin, nous avons aussi continué notre travail de communication, partages et
publications de contenu réguliers sur les réseaux sociaux notamment via le compte
Instagram, et accentué notre parole publique avec différents communiqués de presse.

Le rapport d’activité détaillé a été transmis aux membres de la Commission en annexe
du vote Balotilo le 01/10/2024.
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2.Rapport financier 2023/2024
Notre commission reste extrêmement dynamique.

Au 4 septembre, la commission compte 348 adhérent·e·s. La commission comptait 104
adhérent·e·s en 2023.

L’augmentation des adhésions est en partie artificielle du fait d’un nouveau mode des
adhésions aux commissions avec la refondation du parti (pas de cotisations aux
commissions)

Le changement de système pour les commissions qui a mis fin aux adhésions a encore
augmenté le nombre de personnes qui souhaitent s’engager à nos côtés.

Il est probable que le passage d’une banque de données à une autre, en mai dernier, de
Sympa à Qomon, ait occasionné des ratés dans l’accueil des nouvelles et nouveaux,
nous en sommes désolées. La fusion des deux listes sur un seul et même système
devrait être disponible d’ici début 2025 et nous espérons pouvoir utiliser Qomon de
manière optimale à cemoment-là.

Pour les dépenses, cette année, nous avons profité du renouvellement des logos pour
investir dans des drapeaux et des badges qui ont été répartis dans les régions à
l’occasion du conseil fédéral de février dernier. Cette dépense de 1453,20 euros a été
partagée avec le budget animation du parti. Des badges ont également été distribués
pour le quizz féministe des JDE, pour unmontant de 114,60 euros.

Nous avons également financé l’apéro offert pour les JDE pour 46 euros et défrayé une
intervenante à l’atelier, Olivia BARREAU, avec une nuit d'hôtel.

Le budget annuel total est identique pour toutes les commissions et ne dépend plus du
nombre d’adhésion, il est de 2010 euros, pour l’année.

Il nous reste donc une marge de 35,64 € pour financer d’autres opérations jusqu’à la fin
de l’année 2024.

Les rapports d'activité et financier sont adoptés par 73 voix sur 77 exprimées.

3.Nouveau bureau2024/2025
Les candidatures aux différents postes du bureau sont :

Co-responsables : Marie LAMBRECHT & Christelle NGOYOS
Trésorière : Katia BOURDIN
Secrétaires : Séverine TESSIER & Junia BRETON
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Chargées des communications & réseaux sociaux: Sirine SEHIL, Junia BRETON &
Camille PETIT
Chargée demobilisation : Pascale HELLEUX

Le bureau est élu avec 76 voix sur 82 voix exprimées.

4.Groupes de travail
Différents groupes de travail existent au sein de la commission. Certains
d’entre eux ont été créés pendant l’AG grâce aux propositions des membres
de la Commission :

- Contenu et pédagogie animé par Christelle NGOYOS et Sirine SEHIL
- Féminisme et santé animé par Pascale HELLEUX et Marie LAMBRECHT
- Education à la vie sexuelle et affective animé par Katia BOURDIN et

Séverine TESSIER
- Féminisme et ruralité animé par Junia BRETON et Séverine

TESSIER
- Féminisme et antiracisme animé par Sirine SEHIL
- Féminisme et handicap animé par (à definir)
- Féminisme et LGBTQIA+ animé par Camille PETIT et Junia BRETON
- Féminisme et sport animé par Marie LAMBRECHT
- Travail des élues animé par Katia BOURDIN
- Alliés féministes animé par Marie LAMBRECHT

5.Feuille de route 2024/2025
● Les priorités de l’année sont :

- entrée de la notion de consentement dans la définition du viol
- réflexion sur la législation autour des VSS
- représenter le parti au sein des mobilisations interorgas féministes (25/11,

08/03, etc)

● Les actions envisagées sont :
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- contribuer à la nouvelle campagne de formation des formateur-ices VSS via
l’Académie Verte

- rédiger/créer un support de formation sur l’écoféminisme pour la déployer (cf.
JDE)

- continuer à travailler sur la proposition d’un congé gynécologique au niveau
législatif et national

- continuer à créer du contenu pour visibiliser les sujets et les politiques
publiques féministes (cf. municipales)

● La communication se fera par :

- boucle Signal de la Commission
- mail
- réseaux sociaux
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